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Cathy Clerbaux, Présidente ;
Olivier Deleuze, Bourgmestre ;
Alain Wiard, Anne Depuydt, Cécile Van Hecke, Tristan Roberti, Benoît Thielemans, Jan Verbeke,
Échevin(e)s ;
José Stienlet, Philippe Desprez, Véronique Wyffels, Guillebert de Fauconval, Jean-Marie Vercauteren,
Didier Charpentier, Jos Bertrand, Martine Spitaels, Michel Kutendakana, David Leisterh, Michel
Colson, Anne Spaak-Jeanmart, Hugo Périlleux-Sanchez, Dominique Buyens, Sandra Ferretti, Odile
Bury, Roland Maekelbergh, Conseillers ;
Etienne Tihon, Secrétaire communal.

 
Jean-Manuel Cisey, Échevin(e) ;
Martine Payfa, Conseiller.

Séance du 20.11.18

#Objet : Interpellation de Monsieur Philippe Desprez concernant le trafic automobile à l'avenue des
Coccinelles.#

Séance publique

La présente interpellation fait suite à des faits nouveaux intervenus depuis le dépôt de la motion votée en
séance du 18 septembre dernier.
Il y a aujourd’hui urgence car il ne vous aura pas échappé que la situation dans cette artère est devenue
insupportable pour les nombreux riverains de l’avenue des Coccinelles.  En effet, la circulation automobile
s’est encore fortement densifiée ces dernières semaines depuis que l’avenue sert de voirie de transit, situation
aggravée depuis la déviation du bus 41 dans les deux sens de circulation le 7 novembre.  
Cette situation est pour le moins étonnante quand on sait que la STIB reconnait elle-même que dans l’état
actuel des choses il est impossible de faire croiser deux bus. Un accident récent ne fait d’ailleurs que
confirmer la dangerosité de la situation actuelle.
 

Suite au projet de mise en sens unique de l’avenue de la Forêt, qui sera effectif dès le début du
mois de décembre, le flux automobile de Bruxelles-Ville vers Boitsfort va davantage intensifier le
trafic par l’avenue des Coccinelles et compliquer la politique de mobilité. Avez-vous eu de
nouveaux contacts avec la Ville de Bruxelles et la Région et, surtout, quelle position défendez-vous
pour éviter l’engorgement aux Coccinelles ?

Avez-vous eu des nouvelles de la STIB et de la Région depuis l’envoi de la motion votée le 18
septembre dernier par le conseil communal de Watermael-Boitsfort pour s’opposer au passage de
bus dans cette voirie ?

Quelles sont les prochaines étapes dans ce dossier ?

Enfin, avez-vous, d’ici la fin de décembre, l’intention d’organiser une réunion d’information avec
les différents acteurs, les riverains se désespérant de voir une solution durable pour retrouver
quiétude et sécurité dans leur quartier ?
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Le Conseil prend connaissance.

AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE,
PAR LE CONSEIL,

Le Secrétaire communal, 
Etienne Tihon  

La Présidente, 
Cathy Clerbaux

POUR EXTRAIT CONFORME
Watermael-Boitsfort, le 21 novembre 2018

Le Secrétaire communal,

Etienne Tihon  

Le Bourgmestre,

Olivier Deleuze
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